



Nombre de alumno:

Ángel Ernesto Muñoz Roblero

Nombre del profesor:

Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Materia:

Introducción a la historia de la medicina veterinaria
y zootecnia

Grado:

1er

Grupo:

A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

Introducción
ala historia de
la medicina
veterinaria y
zootecnia

la medicina veterinaria en la edad media

Periodo histórico ubicado entre la edad antigua y la edad moderna, la caballería fue un factor decisivo para medicina veterinaria se enfocará a principalmente a los equinos

- Caballos como instrumentos de
- guerra
 - conquista
 - Transporte
 - Servicio de correo

En la edad media aparece el mariscal cargo asignado al jefe de doce caballos entre los germanos, tenía un cargo en el cuidado de de ellos ejerciendo las funciones veterinaria

El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria

Se caracterizó por el predominio de la religión y la supersticiones sobre la razón y la ciencia. en general se emplea el termino para caracterizar al medioevo como una época dogmatica

- Histórica e intelectualmente tiene dos sentidos comunes
- Oscuridad deliberada; un estilo abstruso
 - Restricción u oposición a la difuncion del conocimiento al publico

Smitheror destruyo la mayor parte del ganado en Francia cartas de los hombres oscuros basado en la disputa intelectual entre humanista alemán Johann reuchilin y los frailes dominicos

El renacimiento y el desarrollo de las ciencias en el mundo

El renacimiento permitió que la profundización de los estudios e investigación científicos se reactivara, a lo que no fueron ajenas de las ciencias biológicas

- Fueron sustituidos las técnicas veterinaria de la edad media
- Desprende la superstición y alcanza un desarrollo

Año s 1500 a 1700 renacen en europa nuevos conocimientos las ciencias, artes, filosofía, desde la medicina de magia y realizaron grandes procesos en anatomia, que pronto paso a ser una ciencia. por las enseñanzas de galeno

las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo

Claude bourgelat fue fundador de las primeras escuelas de medicina de veterinaria en el mundo. Abogado frances que se dedicaba a la equitacion y al estudio de las enfermedades de los caballos

- Desde el siglo XVIII indentifico las relaciones entre la medicina veterinaria, ademas la desarrollo como una diciplina científica

- Primeras escuelas del mundo
- Lyon Francia 1761
 - en España 1793 América
 - Nueva york 1846
 - Boston 1883
 - Latinoamérica
 - Bogotá Colombia 1884
 - Habana 1907
 - México, Guadalajara 1984